

# 菊陵だより

<学校教育目標>

自分の良さや可能性を伸ばし、グローバル

社会の中で夢に向かって、心豊かに

たくましく生きる生徒の育成

学校だより 2号

平成31年4月12日(金) 校長 田中秀昌

## ◆入学式◆4月9日(火)

天候にも恵まれ、本校第73回入学式を多くのご来賓の皆様、保護者の皆様にご臨席いただき、立派に行なうことが出来ました。



新入生代表の橋本くんから、「先輩たちをお手本に、目標に向かって勉強にスポーツに頑張り、さらにすばらしい菊陵中学校を築いていきます」と気持ちの入ったすばらしい誓いの言葉を述べてもらいました。



不安もあるでしょうが、早く中学校生活に慣れて、友だちをたくさんつくる先生方とともに菊陵中学校をもっともっと素晴らしい学校にしていきましょう。選抜合唱団（KJH48）の皆さんのが校歌もすばらしい歌声でした。ありがとうございました。

あわせて、ぜひ部活動に入部して教室では学べない多くのことを学んでほしいと思います。

”新入生の保護者の皆様へ”慣れない中学校生活で疲れて帰ってくると思います。ご家庭でも声かけや学校での様子を聞いてあげてください。

本年度は、新入生80名、2年生68名、3年生79名の全校生徒227名で菊陵中学校の教育活動が始まりました。どうぞよろしくお願ひします。

始業式、入学式では、①学校教育目標について、②学校生活での決まりを守りましょう。合い言葉は、「あいさつ・時間・掃除」です。③集団生活で、よい人間関係を作りましょう。などの話をしました。中学校では、将来、必要となる基礎学力と社会性を身につけ、自分で判断できる自立心をつけさせたいと考えています。どうぞ、今後とも本校教育活動へのご理解とご協力を願いします。

## ◆新一年生の先生方・全体に関わる先生方紹介◆

## ◆春の交通安全運動◆ 4月5日(金)～4月14日(日)

本校区は、幹線道路の抜け道として交通量も多く。また、道幅の狭い脇道も多いので、登下校時もとより日々車には、気をつけるようにしましょう。特に新1年生は、学校も遠くなり慣れていないと思います。必ず歩道を通ること、道幅いっぱいに広がって登下校することのないようにしてください。

また、休日や塾の行き帰りなどで、特に注意して欲しいのが自転車の「2人乗り」や「無灯火での夜間運転」、「一時停止違反」などです。とても危険なので正しいルールでマナーを守った運転を心がけてください。

※不審者等にも十分気をつけてください。